

川越ロータリークラブ 会報 No.12



2024年9月24日 第3495回例会 会場：川越プリンスホテル5階

会員数：102名 免除出席者：2名 正会員出席者：53名 出席者：55名 早退：0名 出席率：53.92%

プログラム

点鐘（12：30）／ロータリーソング（第4例会：手に手つないで・R-O-T-A-R-Y）／ビジター・お客様紹介／卓話講師紹介／会長の時間／幹事報告／委員長報告／ニコニコボックス／出席報告／卓話／点鐘（13：30）〈司会：八木SAA〉

《ビジター・お客様紹介》浦和 RC より

吉田 正臣（よしだ まさおみ）直前会長
里中 宗一郎（さとなか そういちろう）直前幹事
田中 芳樹（たなか よしき）会長
北 康信（きた やすのぶ）会員増強維持委員長
佐藤 亮（さとう りょう）米山記念奨学委員長
吉村 英孝（よしむら ひでたか）副幹事

会長の時間



2024-25年度 会長 西川 孝博

19日から21日にかけて台北西北 RC 創立64周年式典及びその前夜祭に出席してまいりました。当クラブからの参加者は、西川他、山口国際奉仕委員長、栗林副委員長、石井委員、戸口委員、栗原会員、小林会員、佐藤会員の8名です。戸口委員が事前の手配のほか宿泊場所を前夜祭が行われるシーザーパークホテルに設定していただいたことで気軽に前夜祭に参加できました。また、同じホテルに茅ヶ崎 RC、名古屋北 RC が宿泊していたことから朝食の時間などに顔を合わせ交流を図ることもできました。現地での移動も効率よくでき感謝申し上げます。また、現地で合流した元米山奨学生のルルさんにも大変お世話になったことをご報告致します。台湾語での、タクシーでの行先の指示やら最終日の台北での一番人気の飲茶の店での注文、帰りのアクシデントの対応等に

とても助けられました。米山奨学生の日本と台湾の絆を実感致しました。前夜祭では、ステージ上で記念品を頂戴しましたが、今年はさらに台中を襲った地震災害に対する義援金に対する感謝状授与式がありました。川越 RC の名前を呼ばれてステージで感謝状を授与されましたが、坂口年度の理事会決定がここで感謝状という形でお披露目されるとは思ってもよらない事でした。義援金の感謝状を贈呈されたことをご報告するとともに、感謝状を皆様にお披露目させて頂きます。ご協力ありがとうございました。

台北西北 RC 訪問に行かれた方はご存知だと思いますが、この度訪問した際の川越班の担当デιβさんでした。また、今年の台北西北 RC 会長は、ジェロームさんです。この台湾独自のイングリッシュネームは、英語教育が始まる時に英語の教師から付けられます。ただ、名前の変更は自由だそうですので、のちに自分で変更もできます。今回、前夜祭の司会をされたジップさんは、私にその由来を話してくれました。彼は、ジッパーの製造を行う会社の経営者で日本の YKK との取引もあるそうです。彼は、自分がジッパーの製造に携わっていることから、イングリッシュネームをジップとしたと話されました。台湾の人がイングリッシュネームを持っていて、普段はイングリッシュネームでお互いに呼び合っているのは、台湾の人の苗字は漢字1字が多く、陳（チェン）、林（リン）、黄（ホワン）で人口の25%を占めるそうです。苗字が同じ人が多く会話が成立しないという事情があるそうです。また、名前の発音が難しいというのも理由だそうです。イングリッシュネームは、公式な名前ではありませんがパスポートにもイングリッシュネームを記載する欄があるほどに社会的に定着している習慣です。デιβ、

ジップ、ルル、と言った名前の由を聞いてみることで、一層の親近感を持てる気がします。

浦和 RC 70 周年記念式典御礼



幹事報告

2024-25 年度 幹事 齊藤 智

配布：会報、卓話資料

回覧：東松山 RC 60 周年記念誌

委員長報告

22 日(日)米山梅吉記念館訪問報告 廣瀬委員長
次週卓話：米山奨学生 カドカ・サビトラさん

ニコニコボックス

●田中芳樹会長をはじめ、浦和ロータリークラブの皆様ようこそ。例会を楽しんで下さい。<会長、幹事>●本日の卓話担当福本匡志会員、卓話講師(株)三菱 UFJ 銀行アセットコンサルティング部、塩澤敏司様宜しくお願い致します。<会長、幹事>●70周年記念式典に坂口会長、栗原幹事に御出席いただきありがとうございます。本年度も宜しくお願いします。<吉田(浦和 RC 第 70 代会長)、里中、佐藤、吉村、北>●表敬訪問で参りました。1 年間宜しくお願いします。<田中(浦和 RC 第 71 代会長)>●りそなコエドテラスでは大変お世話になります。川越まつりの 2 日間棧敷席をご用意しました。よろしくお祈りします。<北(浦和 RC)>●浦和ロータリークラブの皆様、ようこそお越し下さいました。貴クラブ 70 周年記念式典では大変お世話になりました。<坂口、相原、阿部>●浦和 RC の皆様おいで頂きありがとうございます。こらからも宜しくお願い致します。<西澤、片山、三田、小川、野溝、古尾谷、小橋>●浦和 RC 田中芳樹会長ようこそ川越へ、川越 JC 時代の同期で懐かしく思います。70周年おめでとうございます。<阿部>●福本さん、本日の卓話どうぞよろしくお祈り致します。<相原、和田(尚)、柏倉、小杉、水村、神谷、近藤、菊池、岩堀、戸口、中野(文)、野溝、小高、和田(喜)、山崎(大)、石井、島村、鈴木(壮)、住谷、久保田、馬場(常)、廣瀬>●台北西北クラブの 64 周年式典へ参加させていただきました。大変多くの方にお世話になりました。<山口(裕)、栗林、石井、戸口、小林(勇)>●今泉清詞が昨日 101 歳の誕生日を迎える事

ができました。皆様引き続きよろしくお祈り致します。<今泉(博)、今泉(嘉)>おめでとうございます。<水村、西澤、馬場(弘)、伊藤、小杉、馬場(常)>●西川年度も今日で 3 ヶ月過ぎます。ニコニコをはじめ皆様頑張っていて何よりです。<西澤>●やっと秋の気配が感じられる様になりました！<西澤>小杉同感！水村同感！高橋(徹)同感！鈴木(壮)同感！藤井同感！塩野少し同感。合計 88,000 円

卓話(福本匡志会員ご紹介)

○(株)三菱 UFJ 銀行アセットコンサルティング部 塩澤 敏司様



「株式・債権の投資環境と注目ポイント」について、三菱 UFJ 銀行と三菱 UFJ モルガン・スタンレー

証券が発行している「グローバル投資戦略レポート・サマリー」を使って説明させていただきます。

今後の 10 年間(2024~2033 年)の世界経済は過去 10 年間と比べて成長率が低下します。その要因は急速な高齢化によって中国経済の成長率が低下することです。

長期見通しによる各資産の期待リターン・年率(円建)については、日本株式・米国株式・新興国株式については高年率を見通しているものの、日本債権については弱含みであります。

相場の注目はインフレから景気によシフトしております。米国株式市場は 8 月頃にかけて景気鈍化傾向が強まり一時大きく調整したが、企業業績の改善傾向が続くなかで、持ち直す動きを強めました。また、日本株式市場も米国株の下落や日銀のサプライズ的な追加利上げを受けた急速な円高進行などを背景に急落したが、その後大幅な反発となりました。

短期投資戦略とする株式は「やや強気」を維持します。東証改革を受けた企業変革や国内のデフレマインドの転換といった日本独自の要因に引き続き着目し、相対的な割安感が強まった日本株式の投資判断を「強気」で維持します。また、米国株式についても「やや強気」とします。

その他、米国国債や米国投資適格社債、グローバル REIT は「やや強気」と判断しますが、日本債券については、国債利回りにの上昇が考えられることから「やや弱気」と判断します。

短い時間での説明でうまくまとまりませんが、発表する機会を頂き有難うございます。